

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION N°6 DU CME

19 décembre 2025 17 h - 18 h 30

Une dizaine de participant(e)s présent(e)s sur quinze membres du CME.

Il n'y avait pas d'ordre du jour précis pour cette dernière rencontre de l'année 2025.

Les idées ne manquent pas, mais rien de précis n'a été mis en place pour les concrétiser au 1er trimestre 2026. Il faudrait en choisir une, deux au maximum, et que deux ou trois élu(e)s du CME prennent la responsabilité d'organiser un groupe de volontaires qui se réunirait en dehors des séances plénières pour faire avancer le projet.

Idées évoquées :

- le skate-park de l'Héliotrope est petit. Ce serait bien d'avoir un city-stade. Il y a l'ancien terrain de foot qui ne sert à rien. On pourrait aussi utiliser un des terrains de tennis qui ne sert jamais. Ce serait bien d'avoir un parcours de santé. Également un parcours VTT.

Jean-Michel ARPI fait remarquer que le Conseil Municipal a lancé des études globales sur l'aménagement de la zone de loisirs de l'Héliotrope. Quand des réunions de concertation seront organisées (sans doute après les élections municipales du 15 mars), il serait bien que des jeunes y participent.

- des souhaits sont exprimés pour le village :

- plus de poubelles ça et là (***encore faut-il que les gens les utilisent***)
 - une fontaine pour orner la place (***mais cela paraît difficile à réaliser techniquement***)
 - une supérette avec plus de produits que ce que l'on trouve à Orléans (***mais les locaux commerciaux disponibles ne sont pas nombreux au village et ne dépendent pas de la Commune qui peut juste jouer un rôle de facilitateur***)
 - une soirée jeux
-
- une information est donnée le «projet Colibris» lancé par des jeunes habitant(e)s de la Communauté de communes du Pays Mornantais (COPAMO) de 5 à 18 ans. Ce projet fait suite à une réflexion de certain(e)s d'entre eux : comment agir en tant qu'élève pour lutter contre le réchauffement climatique ? Le moyen retenu est de planter des arbres afin de favoriser le reboisement du territoire.

Prochain RV important pour celles et ceux qui sont disponibles :

Les vœux du maire, des conseils municipaux adultes et enfants

samedi 17 janvier à 11 h

C'est un événement qui permet la rencontre et le dialogue élus-habitants au cours du buffet-buvette qui suit et prolonge la cérémonie officielle. Vous y êtes cordialement invité(e)s ainsi que vos parents.